

## Gympass asciende a CEO de España a su vicepresidente corporativo

Federico de Vicente, que fichó por Gympass el año pasado, asume un cargo que hasta ahora ocupaba Thiago Pessoa, recientemente ascendido como directivo global de equipo.

Palco23  
21 jun 2019 - 18:00

Gympass tira de talento interno para su dirección general en España. La plataforma de intermediación entre gimnasios, usuarios y empresas para fomentar la práctica deportiva ha ascendido a Federico de Vicente como director general de la compañía en Iberia y Francia. El directivo tomará el relevo de Thiago Pessoa, recientemente ascendido como directivo global de equipo.

Con este nombramiento De Vicente acepta el desafío de abrir nuevos horizontes para la compañía en España, Francia y Portugal. “El reto es apasionante, por un lado, nos encontramos ante un momento de cambio cultural en las compañías”, ha comentado. Desde su llegada a Gympass en septiembre de 2018, el directivo ha ejercido de vicepresidente corporativo en la región.

Licenciado en Administración y Dirección de Empresas y MBA por el Instituto de Empresa, de Vicente ha trabajado en empresas de recursos humanos y reclutamiento. Fue director ejecutivo del grupo Michael Page durante cinco años en España, y posteriormente ocupó el puesto de director de la filial de la compañía en México.

Fundada en 2012 por Cesar Carvalho, Vinicius Ferriani y John Thayro, los gimnasios que trabajan con la compañía operan en catorce países y 8.000 ciudades de Latinoamérica, Norteamérica y Europa. En España la compañía se estableció en 2015 y cuenta con una red de más de 1.900 gimnasios afiliados en 420 ciudades de toda España.

Este nombramiento llega días después de que la plataforma firmara una ronda de financiación por 300 millones de dólares (265 millones de euros) liderada por SoftBank Vision Fund y SoftBank Latin America Fund. Con estos recursos, la compañía espera acelerar su expansión internacional, con Asia en el punto de mira.